

## **Territorialidades en disputa Caso Bahía Málaga**

El conflicto por el acceso a la tierra en el pacífico colombiano<sup>1</sup>.

Este trabajo plantea los retos del multiculturalismo frente a las realidades que creado en la cotidianidad de las comunidades tras dos décadas de la instauración de un régimen político administrativo que dio un giro en las formas de pensar el reconocimiento y la etnicidad en Colombia. Es acerca de las comunidades negras de Bahía Málaga, un lugar estratégico en términos de las posibilidades de ampliar las redes económicas con los mercados asiáticos; en donde se generan conflictos económicos, políticos y sociales, marcados por las políticas de reconocimiento, de desarrollo económico, protección del medio ambiente e inclusión de actores divergentes en una nación que hoy, evidencia las fallas del reconocimiento étnico a minorías.

---

<sup>1</sup> Este trabajo fue realizado en Bahía Málaga, Buenaventura entre el primer semestre de 2010 y mayo de 2013, y hace parte del proyecto de grado de Antropología “Territorialidades en disputa Caso Bahía Málaga”.